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CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDENCIA - CMP 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE MARACANAÚ 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE MARACANAÚ 
Aos 12 (doze) dias do mês de abril do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), às 09h:40min (nove horas e 

quarenta minutos), em sessão, na sala de reuniões do colegiado situada na sede do 1PM - Maracanaú na Av. 
III, número 268, Jereissati 1, Maracanaú, Ceará. se fez presente a nova formação do Conselho Municipal de 
Previdência do município de Maracanaú, para posse do novo colegiado do Conselho do 1PM. Fizeram - se 
presente além do presidente Francisco Eudasio Cosme de Menezes, os senhores e senhoras conselheiros 
e conselheiras titulares e/ou suplentes no exercício da titularidade: André Martins Ara gão; Ciciliane de 
Castro Bezerra, Ana Paula da Silva Cavalcante; Eiza Pena Sales; Francisco Jeferson Alves da Silva 
Ribeiro; Yieen Acioly Mesquita, Andrea Cidáiia Maria Oliveira Lima. Além dos suplentes Danúbia 
Nogueira da Rocha Chaves, Maria Emanueila Eugênio da Silva Oliveira, Emerson Almeida da Silva 
Soares, Francisca Wesiaine Landim Barbosa, Roberto Flávio de Almeida Aires, João Sílvio 
Albuquerque Viana, Jaira da Rocha Aicantara Rossas, e Neuma Maria de Oliveira Pontes. Justificou 
ausência Maria Emanuela E. da Silva Oliveira. Também se fez presente à sessão, o diretor-presidente do 
Instituto de Previdência do Município, senhor Thiago Coelho Bezerra. As 09:45h (nove horas e quarenta e 
cinco minutos), o presidente do conselho iniciou os trabalhos dando boas-vindas aos novos Conselheiros e 
assim explicando a importante missão desse Conselho, fez também a orientação acerca do tempo do 
mandato e os critérios para a legítima composição do colegiado, bem como a indicação a apropriação do 
Regimento Interno afim de nortear o trabalho dos membros. Em seguida, o Presidente solicitou a conselheira 
Elza Sales, secretária da sessão anterior que fizesse leitura da ata. Feita a leitura, a mesma, foi aprovada por 
unanimidade sem qualquer emenda, sendo neste momento feita a indicação de Wesiaine para secretariar a 
sessão em vigência. Dando continuidade, o presidente do conselho concedeu a palavra aos novos membros 
para que se apresentassem. Em seguida O presidente Eudasio Menezes colocou em pauta a discussão 
sobre dois temas abordados nas sessões anteriores, sendo eles: Contribuições dos Fiscais (cálculos 
previdenciários devidos ao 1PM, tanto dos servidores quanto do ente municipal) e a notificação por parte do 
diretor-presidente ao Executivo ria intenção de viabilizar o repasse contribuições devidas ao 1PM) Os 
conselheiros mostraram preocupação no que tange aos critérios que deverão ser realizados a fim de sanar 
essa questão, havendo o Consenso de que, o Presidente Thiago Coelho deve notificar a prefeitura em dois 
aspectos: Regularizar o débito previdenciário, cabendo a notificação também ao servidor, bem como a criação 
de um projeto de lei com base na portaria 1.467/ 2022 no dispositivo que trata do desconto previdenciário em 
relação ao Benefício por Incapacidade Temporária. Thiago Coelho sugeriu ainda que o colegiado solicitasse 
das respectivas áreas jurídica, financeira, previdenciária e atuária a elaboração de parecer técnico sobre as 
questões suscitadas, a fim de fundamentar melhor os debates. O que foi acatado por todos. Discutida e 
deliberada sobre esta pauta, foi sugerido ao Presidente Thiago Coelho que viabilize a concretização de 
alguns projetos já avaliados por este colegiado, como por exemplo a Cartilha que trata de assuntos 
relacionados a Aposentadoria. O mesmo, reconheceu este débito com o Colegiado e se prontificou a 
efetivação dessa temática. E como sugestão do colegiado foi criada uma comissão técnica nos termos do 
Regimento Interno para discutir e elaborar junto com o presidente Thiago Coelho este material, comissão 
ficou composta por Elza Sales, Danubia Rocha e Neuma Pontes, para preparar em conjunto o material de 
elaboração da Cartilha, Ciciliane colocou seu nome à disposição para realizar a correção ortográfica do 
material. Por fim definiu-se que na sessão seguinte seria debatido as questões relacionadas a cobrança do 
auxílio por incapacidade temporária e sobre os 154 servidores que estão com suas contribuições para o 
RPPS incidindo em salário de contribuição inferior ao salário-mínimo nacional. Nada mais havendo a tratar o 
presidente do Conselho Municipal de Previdência Eudasio Menezes agradeceu a presença de todos e 
encerrou a presente sessão, ficando a próxima em caráter extraordinário designada para o dia 19 (dezenove) 
de abril de 2023. Eu Weslalne Landim secretariei e lavro a presente ata que depois de lida e aprovada segue 
assinada por mim   e demais conselheiros e participantes presentes a esta sessão. 
Maracanaú, 12 (doze) de abril de 2023 (dois mil e vinte e três). 
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